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Requeiro à Mesa Diretora, ouvido o Douto Plenário, na forma regimental, que seja enviado expediente
desta Casa de Leis, ao Presidente da Junta Interventora Administrativa da Santa Casa de Corumbá, Sr.
Milton Carlos de Melo, solicitando providências urgentes para a realização do reparo do elevador que dá
acesso ao Setor B7 (CTI) da Santa Casa de Corumbá.

Recebemos a informação de que, após a queda de um raio, o elevador do Setor B7 (CTI) da Santa Casa de
Corumbá ficou danificado e, até o momento, não há previsão para o reparo. 
Em razão disso, os técnicos estão sendo obrigados a transportar os pacientes em pranchas pelas escadas, o
que representa um risco de quedas, além de poder agravar o quadro clínico dos pacientes.

  
SALA DAS SESSÕES, 11 de Novembro de 2024

  

Alexandre do Carmo Taques Vasconcellos
Vereador(a) - PSDB
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